

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE COOPERACION EN MATERIA DE PREVENCION DE LA VIOLENCIA JUVENIL

La Comunidad Iberoamericana reconoce que el “Marco Estratégico Regional para la Prevención, Reducción, Tratamiento y Rehabilitación de las personas menores de edad en Riesgo Social o Conflictos con la Ley”, es un esfuerzo Centroamericano fundamental en la atención a la niñez, adolescencia y juventud.

Los esfuerzos de la Comisión Regional de Prevención de la Violencia Juvenil en el marco del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), como garante en Centroamérica, de la implementación y seguimiento del Marco Estratégico Regional debe también recibir nuestro reconocimiento y apoyo.